

Présentation site marion-informatique

Bonjour, je m'appelle Marion Duffour et en 2022 j'ai eu 28 ans. Vraie auvergnate, j'aime mon pays et je n'ai pas l'intention de le quitter.

On peut dire que je mène une vie un peu en marge de ce qu'on a l'habitude de voir, ce qui explique la façon dont je propose mes services informatiques.

Pour parler rapidement de mon passé, j'ai déjà vécu beaucoup d'expériences, autant dans ma vie personnelle, dans mes études, et dans ma vie professionnelle. Parlons seulement du domaine qui nous intéresse : on notera un DUT Informatique, une formation AFPA pour le métier de technicien supérieur gestionnaire exploitant de ressources informatiques (c'est pompeux hein?), le métier de dépannage et formations de base en informatique lorsque j'étais auto-entrepreneuse. Mon entreprise est fermée aujourd'hui. Mais pour moi le plus important c'est bien ce que j'ai appris en autodidacte et avec mes amis. Cela pèse bien plus lourd que les formations et compagnie lorsque je fais la synthèse de mes connaissances et de mes compétences.

Je souhaitais aussi parler de quelque chose d'important : les personnes novices en informatique pensent qu'un informaticien peut tout faire (un site web, un programme, dépanner une box internet, nettoyer l'intérieur d'une tour et j'en passe). C'est un cliché qui nous colle à la peau et qui en plus de nous ennuyer nous décrédibilise souvent. L'informatique est un domaine très vaste, divisé en plein de sous-domaines où chacun se spécialise. Un programmeur ne saura peut-être rien en réseau. Et puis programmeur de quoi ? Là aussi il y a plein de spécialités. Le vendeur de LDLC ne vous fera pas votre site web. Il vous vendra du matériel à votre mesure. C'était une précision que je voulais sortir du placard.

Mais voilà, parenthèse fermée : je mène une vie un peu alternative, j'ai des compétences, du savoir, quand il s'agit d'ordinateur j'adore aider et partager. Je vous propose donc mes services, mais il y a une seule condition : je ne veux pas être payée avec de l'argent. Pour des raisons personnelles, je préfère le troc, l'échange de services. Vous trouverez sur la page « Tarifs » les différents moyens de me remercier pour ma prestation.

Dans le reste du site, vous trouverez les prestations, les aides, les dépannages, les savoirs, les services, appelez ça comme vous voulez que je peux faire pour vous, de façon honnête. De cette façon vous saurez aussi ce que je ne peux pas faire.

Merci beaucoup d'avoir lu ce texte et si je peux vous être utile, ce sera avec plaisir.

Marion DUFFOUR.